

Estuvo dedicada al recuerdo de Roberto Bonilla Martínez

Otra masiva participación en el Día de la Bicicleta en la que destacó la gran afluencia infantil

La XII edición del Día de la Bicicleta fue nuevamente un éxito y concitó la participación de unas mil cuatrocientas personas que recorrieron la calles del barrio con sus bicicletas. Hubo grupos multicolores, familiares, de amigos, y hubo diversas reivindicaciones como el rechazo al amianto, con independencia del lema general *carril bici Polígono Santa Bárbara ¿cuándo?* Este año ha destacado el gran aumento de participantes infantiles, que disfrutaron de un día estupendo.

Como es costumbre, nos acompañaron Amigos del pueblo Saharaui, que con su obsequio de refrescos y la venta

acogimiento de niñ@s saharauis durante el verano. Una gran labor humanitaria.

Un año más, después de más promesas, el carril bici Santa Bárbara Polígono sigue sin hacerse, y sigue siendo inaudito que más de la cuarta parte de la población siga sin poder enlazar con el resto de la ciudad de forma peatonal o utilizando la bicicleta.

Si bien es cierto que el Gobierno municipal cuenta con fondos del programa europeo EDUSI, lo cierto es que solo ha presentado un esbozo de sus intenciones, pero ni siquiera lo ha expuesto a la participación como debería resultar precep-



Salida del aparcamiento por la zona oeste.



Lucía Bonilla Martínez recibió la placa homenaje en recuerdo de su hermano Roberto, de Gemma y Sonia.

de papeletas para la rifa trabajaron con el fin de obtener fondos para sus campañas y el

tivo. Desde la asociación no vemos ningún avance desde hace meses, y no sería de recibo que



Media hora antes la concentración ya era muy numerosa.

de nuevo se perdiera un presupuesto para ejecutar esta infraestructura que llevamos años demandando.

La asociación pretende seguir celebrando este día ya marcado como clásico en el calendario, demandado y esperado

por el vecindario, y nos gustaría que el próximo año solo fuera lúdico sin ser necesario el añadido de la reivindicación.



Aparcamiento rebosante de de bici esperando la salida.



Hubo participantes de todas las edades.